



玉城 ティナ

浦添市での思い出

てだこまつり
毎年夏に行われるお祭り。友達と浴衣着て行ってました♡
人混みは好きじゃないけど地元のお祭りは大好きです！

ここがオススメ!

外人住宅街
港川の外人住宅街には、古着屋さんとかパン屋さんとか面白いお店がいっぱいあって、よく友達と遊びに行っていました♡かわいいんです！

浦添市でのおいしい所!

オハコルテ
大好きな季節のフルーツたっぷりのサクサクタルトがいっぱいで幸せ！とりサブレは東京でお世話になっている方にお土産にしたりもします。お店もお菓子も本当にかわいくて、丸ごとお気に入りなのです♡

うらそえの子ども達へ

子ども達…といってもまだまだ私も子どもですが(笑)、てだこのまち浦添市に生まれたことに誇りを持って、太陽のように元気に楽しく毎日をすごしてください♡

Profile

【出身地】浦添市港川
【趣味】歌うこと、読書、ショッピング
【略歴】浦添市に生まれる。13歳のときに自宅近隣でスカウトされ、モデル活動を開始。14歳で講談社ミスiDグランプリに輝き、最年少・地方在住初のViVi専属モデルとなる。「天使」「10年に一人の逸材」と評される抜群のビジュアルと存在感が絶大な支持を呼び、ファッション誌をはじめ、広告、歌、ドラマ、イベントなど様々なジャンルで活躍中。



MONGOL800 高里 悟

浦添市での思い出

てだこまつり
てだこまつりのヤングフェスタという小さいステージでモンパチという名前になる前のバンドで参加したこと！

ここがオススメ!

運動公園・体育館
充実した運動公園や体育館。プールもあるしウォーキングなどにも最適。パイプラインには生活に便利なお店が立ち並んでいたり、いろんなジャンルの飲食店がある。

浦添市でのおいしい所!

肉まん最高『Tang Tang』
昔から食べてる『てだこそば』
九条ネギがアクセント京都風ラーメン『和楽』
同級生がやってます『東江そば』。

うらそえの子ども達へ

『継続は力なり』何かひとつでいいから長く続けること。あとはゲームばかりしないで外で自然に触れ合って太陽いっぱい浴びて遊んでください。

Profile

【出身地】浦添市宮城
【趣味】釣り、書道、剣道、ゴルフ、ダーツ、ビリヤード、その他いろいろ
【略歴】沖縄出身3ピースロックバンドMONGOL800のドラムス&コーラスを担当。バンドと並行して力を入れている「釣り」は、もはや趣味の域を超え、平成25年12月に開催された第32回G杯争奪全日本がま磯(グレ)選手権にて念願の初優勝。



川満 聡

浦添市での思い出

てだこまつり
子どもの頃、パーランクーを持ち城間大通りのパレードに参加していた。そのときのことをハッキリと覚えています。

ここがオススメ!

浦添城跡
浦添城跡は沖縄県の観光名所の1つであり、景色がとても綺麗で個人的に大好きな場所です。観光名所なので観光バスが止められるような駐車場の整備を進めて、たくさんの観光客が来れるようにして欲しい。

浦添市でのおいしい所!

寿味食堂
沖縄そばや黄色いカレーが人気です。また沖縄そばに入れるトッピングとして、だしの良く出たしいたけがオススメです。

うらそえの子ども達へ

沖縄を愛し、いつまでも沖縄への想いを抱きしめていて欲しい。

Profile

【出身地】浦添市伊祖
【趣味】活動写真(映画のこと)&音楽の鑑賞、ボーリング、レコード・古着・古道具(骨董)の収集、畑仕事(ゴーヤー・じゃがいも・オクラ・豆類 etc...)
【略歴】宮古方言を喋る“川満しえんしえー”として県民におなじみマルチタレント。平成2年“川満しえんしえー”デビュー、笑楽過激団“AGU! エンターテイメント”を経て現在に至る。FM沖縄「サタデーナイトは土ーするべき!」にレギュラー出演中。



魅川 憲一郎

浦添市での思い出

屋富祖大通り
当時、お買物スポットといえば屋富祖でした。そんなお世話になった大通りで、鼓笛隊のメンバーとしてパレードに参加したことです。

ここがオススメ!

てだこホール
旧浦添市民会館が新しく生まれ変わったホール。パイパスから眺める外観も立派ですが、大ホールの客席が一体感を生み出しやすい構造が好きです。

浦添市でのおいしい所!

ブルーシール(アイスクリーム)牧港店
子どもの頃、食後のデザートに家族でドライブしながら食べに行きました。外国気分が味わえて、数種類のフレーバーに心踊らせながら選んだものです。

うらそえの子ども達へ

太陽(てだこ)のパワーをいっぱいあびてあらゆるところで活躍する人になってくださいね。

Profile

【出身地】浦添市宮城
【趣味】モノマネ、犬のグッズ収集
【略歴】平成11年夏、余興でやったものまねがきっかけで、ライブハウスデビュー。その後、その存在が口コミで広がり、ものまねタレントとして本格的に活動を開始する。そっくりでなりきりだけでなく、より魅力的なステージ作りをコンセプトに、付けた名前が「魅川憲一郎」。デビュー当時から今日まで、ヘアメイクと衣装の企画は自らが行っており、魅惑的なビジュアル思考を心がけている。琉球放送「沖縄BON!!」にて「魅川憲一郎のオジャマするわよ〜」のコーナーに出演。



琉球ゴールデンキングス 金城 茂之

浦添市での思い出

浦西団地
浦西団地にバスケットリングがあり、小学校6年生のときに朝から晩まで毎日バスケットボールをしていました。それが今に繋がっています。

ここがオススメ!

経塚シティー屋上駐車場
屋上から見るとてだこまつりの花火や、夜景が綺麗

浦添市でのおいしい所!

高江州そば
豆腐そばが凄くおいしくてオススメ。

うらそえの子ども達へ

ひとつのことにとらわれず、失敗を恐れなくて目標に向かって挑戦し続けて欲しいです。

Profile

【出身地】浦添市当山
【趣味】バスケットボール・ドライブ・テレビゲーム
【略歴】プロバスケットボールプレイヤー。浦西中学校・北中城高校・大東文化大学を卒業し、平成19年琉球ゴールデンキングスに入団。平成20年-平成21年、平成23年-平成24年にbjリーグ優勝を果たす。現在ではベテラン選手としてチームを引っ張る存在に。

Message From

日本のいまを走る! うらそえのひと